

## 6. Internationaler Händedesinfektionstag

Am 05. Mai 2014 fand der Internationale Händehygienetag am Klinikum Mitte statt. Das Klinikhygieneteam ist mit Verstärkung durch zwei Außendienstmitarbeiter durch das gesamte Klinikum gegangen, um alle Stationen und Funktionsbereiche zu erreichen!

200 Mitarbeiter haben wieder mit großer Begeisterung ihr Wissen in Bezug auf die Händehygiene auf den neusten Stand gebracht. Neben der schon bekannten Black Box war erstmals ein interaktives Schulungsgerät im Einsatz, das die notwendigen Schritte zur Händedesinfektion vorgab und anschließend die Durchführung auch gleich bewertete. Das sogenannte Surewash-System bietet zudem eine einzigartige Möglichkeit der Dokumentation der durchgeführten Händedesinfektionen, natürlich anonymisiert.



Besondere Beachtung fand auch ein Gerät, das sowohl die Hautfeuchtigkeit, die Pigmentierung und die Hautelastizität messen kann. Ein Mitarbeiter des Klinikhygieneteams gab hier anschließend Hinweise zum Einsatz der richtigen Hautpflege sowie zum empfohlenen Lichtschutzfaktor.



Natürlich waren auch alle interessierten Patienten und Besucher herzlich willkommen die verschiedenen Schulungssysteme auszuprobieren.

Guten Absatz fanden die selbstgebackenen Kekse in Handformat.

Unser Dank geht natürlich wieder an alle Kollegen/innen und an die Außendienstmitarbeiter der Händedesinfektionsmittelhersteller. Ohne ihr Engagement wäre dieser Tage nicht möglich gewesen! Wir freuen uns schon auf den nächsten **5.5!**

Das Team der Klinikhygiene

